

学校教育目標

あかるく、思いやりのある子ども  
 かしこく、進んで学習する子ども  
 たくましく、根気強い子ども

# 篠木小

# 回覧

## 協力し絆を深めた修学旅行

5月21日(水)22日(木)の2日間、6年生は修学旅行に行ってきました。学年のめあては「学年で協力し絆を深め、心に残る修学旅行にしよう」でした。天気予報では雨が心配されましたが、6年生の子供たち、先生方の普段からの行いがよかったので、見学中は雨にあたることなく活動することができました。1日目最初は平泉中尊寺。金色堂の輝きに圧倒された後は、座禅体験。心静かに精神統一し、最後までやり遂げる気力を養いました。全員、禅杖を受けました。昼食後はお土産購入。家族やお世話になっている方へ、何にしようかと悩む姿がみられました。その後猊鼻溪へ移動。砂鉄川兩岸に巨岩絶壁が連なる約2kmの渓谷を舟下りで楽しみました。1日目の最後は、東日本大震災津波伝承館でした。津波の悲しみを繰り返さないために、知恵と技術で備え、自ら行動することにより、様々な自然災害から命を守り、そして、自然災害を乗り越えていくことを学びました。宿泊は、三陸花ホテルはまぎくでした。

2日目、宮古市を目指し出発。予定より早い到着で急遽浄土ヶ浜へ。記念写真を撮り、石で水切りをしました。その後浄土ヶ浜遊覧船うみねこ丸に乗船。広い展望デッキから眺める大パノラマの太平洋や数々の奇岩は、迫力満点の景色でした。そして龍泉洞へ移動。洞窟空間やドラゴンブルーの地底湖を見学しました。昼食後、いよいよ岩山パークランドへ。友達と笑顔いっぱい、時間までたくさんの乗り物を楽しんでいました。お世話になった方への感謝の声掛け、しっかりと話をきくことなど、6年生として立派な姿を見せてくれた2日間でした。



津波伝承館にて  
説明をしっかりと聞いています



これから  
龍泉洞の見学です！

**篠木っ子の活躍** 盛岡市スポーツ大会 新体操男子

☆ジュニア団体 第1位 ホークジュニアA

5年 國正颯右 5年 武田昇馬 5年 遠藤怜桜 4年 大坪すみれ 3年 遠藤稜空

☆ジュニア団体 第2位 ホークジュニアB

5年 齊藤維乃 4年 菊地 光 2年 國正楓奈

☆Aクラス 個人総合 優勝 3年 遠藤稜空 スティック 第1位 3年 遠藤稜空

☆Bクラス 個人総合 第2位 5年 國正颯右 リング 第2位 5年 國正颯右

ロープ 第2位 5年 國正颯右 個人総合 第3位 5年 武田昇馬

リング 第3位 5年 武田昇馬 ロープ 第3位 5年 武田昇馬

個人総合 第4位 5年 遠藤怜桜

## 自然・友達と仲良くなった林間学校

5月28日（水）29日（木）5年生は林間学校へ行ってきました。「アクティブ・ポジティブ・クリエイティブ」の学年テーマを達成すべく、1日目は鞍掛山登山からスタートです。みんなよいペースで登ることができました。励ましの声が多く聞こえたのがうれしかったです。昼食をとり、岩手山青少年交流の家へ移動しました。二つ目の活動は謎解き1089（テンパーク）。地図を見ながら館内に隠されたチェックカードを探し出し、チェックカードに書かれている「ひらがな」をヒントに謎解きをする活動です。どの班も時間いっぱいまで協力して探していました。夜はキャンプファイヤー。各組グループのクイズやダンス、定番のマユマユで大盛り上がりでした。一つになって楽しめる子どもたちのパワーは素晴らしいと感じました。

2日目の活動は野外炊事。協力してごはん、カレーを作りました。食材の準備から、食器運び、かまどセット、火おこしとそれぞれが自分の役割をはたしていました。ごはんに多少のおこげはありましたが、おいしいカレーができあがりしました。担任の先生からもお話のあった、様々な「発見」があった2日間でした。



鞍掛山登山  
頂上目指してがんばるぞ！



野外炊事  
美味しいカレーが  
できました！

## 校訓について知ろう～修徳～

昨年、学校教育振興協議会の会議の中で、「校訓」についてのご質問がありました。体育館壁面に大きく『修徳』『進取』『克己』と書かれています。約30年前の校報「篠木」に校訓の意味が書かれていましたので、これから3回に分けてご紹介します。第25代校長の南 岩雄先生が書かれた文章をもとにしています。

校訓というのは、本校の教育目標の基本としての徳目を定めたもので、校風として受け継いでいこうというものです。校門のところの大きな自然石に「修徳」と書いてあります。本校創立百周年記念碑として建立されたものです。「修徳」とは「徳を修めること」です。ぎょうにんべんは「人としての行い」を意味します。徳の隣の部分は「直心」と書いてあります。つまり、「まっすぐにものを見て人としての行いをする」という意味があります。本校で育つ人が、誰でも、物事をまっすぐに見て、それを実行する人になってほしいという願いが込められているのです。これは教育目標の「明るく」につながります。

## プール学習が始まります

9日（月）に、5・6年生の子供たちに手伝ってもらい、プール清掃を行いました。プールの底、壁面、プールサイドに更衣室・トイレと隅々まで掃除しました。今後給水をして、水温の上昇を待ち、プール開きとなります。安全な水泳学習を進めてまいります。今年度からの取組として、

- 全ての学年で着衣水泳指導
- 5・6年にインストラクターによる実技指導を行います。  
（※5年生は、姥屋敷小児童と合同授業）

道具の準備や子供たちの体調管理をお願いいたします。

